

"Alles würde gut"

Verbreiten Sie das Video der Kanzelrede! gekürzter Link:

<http://bit.ly/Z0Dki6> , Quelle: [Plant-for-the-Planet](#)

Felix hielt am Sonntag, dem 10. März 2013 eine vielbeachtete Kanzelrede in der Erlöserkirche in München Schwabing. In seiner Rede spricht es aus, was viele Kinder und Jugendliche auf der ganzen Welt beschäftigt: „Wir haben das Gefühl, dass die Erwachsenen höchstens 30 bis 40 Jahre in die Zukunft schauen. Wir sind es, die alle Probleme ausbaden müssen, die die Erwachsenen heute nicht lösen. Wir Kinder verstehen nicht, warum so wenig getan wird.“ "Alles würde gut, wenn wir aufwachen und das Richtige tun".